PULVERSHEIM

Les années 1980 plébiscitées par le public

Vu le succès remporté par sa soirée années 1980, l'association l'Art Scène proposera deux nouveaux spectacles, les 7 et 8 octobre prochains, dans la salle polyvalente de Pulversheim.



Le spectacle dédié aux années 1980 a attiré le public sur la piste de danse à Pulversheim.

DR

L'association l'Art Scène de Pulversheim a proposé, samedi soir, sa première soirée festive depuis sa récente création, sur le thème des années 1980, dans la salle polyvalente de Pulversheim.

Les réservations pour cette soirée ont été nombreuses et l'association s'est rapidement retrouvée avec une salle pleine et de nombreuses personnes qui n'ont pas pu assister au spectacle. Elle a donc décidé de propos e r d e u x s o i r é e s supplémentaires les 7 et 8 octobre prochains. Les billets sont déjà en vente auprès de l'association.

Samedi soir, la troupe, coachée par Aurélie Bergern, et ses 21 chanteurs et chanteuses ont littéralement envahi la scène et mis une ambiance du feu dans la salle. Les costumes, le professionnalisme et l'entrain de la troupe ont donné une tournure particulière à ce spectacle avec la qualité des lumières et de la mise en scène qui en a fait un véritable show. Les tubes des

années 1980 ont permis au public de danser mais aussi de chanter à tue-tête sur certaines chansons. Certains spectateurs avaient même revêtu des tenues années 1980 pour l'occasion.

Y ALLER Spectacle des années 1980, les 7 et 8 octobre, dans la saile polyvalente de Pulversheim. Pour les réservations, un site est à disposition www.l-artscene.fr ou par téléphone au 06.71.43.71.12; les places sont en prévente au prix de 6 € et ventes au prix de 7 € le soir même. Petite restauration.